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O AUMENTO do buraco preocupa os moradores

INSTITUIÇÕES da cidade podem se inscrever para participar da iniciativa que promove o acesso gratuíto às salas de cinema

CAÇAMBA aos pedaços no Santa Isabel 

Rede Cinemaxx promove sessão social
Todo mês são doados, sem nenhum tipo de financiamento, quase 400 ingressos

Buraco abre em rua do Mosela e 
prejudica o tráfego de veículos

Lixeira está danificada na 
Região da Santa Isabel

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Quarta-feira, 18 de outubro de 2023

Diárionos bairros

Democratizar o acesso ao 
cinema. Essa é uma das mis-
sões da Rede Cinemaxx que 
abre hoje (18), as portas das sa-
las para o programa Cinemaxx 
Social, por meio do projeto Ci-
nemaxx Social para todos com 
objetivo de levar pessoas que 
não tem condições de arcar com 
o valor do ingresso para assistir 
um filme de forma gratuita.

“Desta vez, a ação será re-
alizada nas três cidades onde a 
Rede Cinemaxx atua: Itaperuna, 
Petrópolis e Vassouras. Na ação, 
nós da Rede Cinemaxx estamos 
cedendo a capacidade máxima 
da veiculação para estudantes de 
escolas públicas e pessoas assis-
tidas por instituições filantrópi-
cas das cidades que vão assistir o 
filme Patrulha Canina” pontuou 
Gilberto Leal, CEO da Rede Ci-
nemaxx. 

 Em Patrulha Canina - Um 
Filme Superpoderoso, os filhotes 
da Patrulha Canina ganham po-
deres após um meteoro mágico 
cair em Adventure City. Para um 

deles, é um grande sonho que se 
tornou realidade - porém, a fe-
licidade dos patrulheiros pode 
estar ameaçada quando o maior 
inimigo dos filhotes foge da pri-
são e se une a uma cientista ma-
luca para tentar roubar seus po-
deres místicos. 

Correndo o risco de colocar 
toda a população de Adventure 
City em sério perigo, a Patrulha 
Canina agora precisará, mais do 
que nunca, se manter unida in-
dependentemente de qual seja o 
seu tamanho para deter os ini-
migos antes que seja tarde de-
mais.

Para participar do Cine-
maxx Social, as instituições in-
teressadas devem entrar em 
contato com a Assessoria de Co-
municação da Rede Cinemaxx, 
por meio do telefone/whatsapp 
(24) 99955-2730 e falar com a 
jornalista Carla Coelho. As ins-
tituições precisam enviar uma 
breve apresentação e a quanti-
dade de pessoas que desejam 
levar ao cinema. 

EDITAL DIV. Nº 043/2023

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão dos Direitos da 
Mulher, de acordo com o Processo Adm. 
Nº 1323/2023 e conforme estabelece a 
Resolução n° 88/2016, COMUNICAM que 
será realizada a Audiência Pública, no dia 
26 de outubro de 2023, às 18:30h, no Ple-
nário da Câmara Municipal de Petrópolis, 
a fim de abordar assuntos sobre o tema 
“Tratamentos Alternativos para Demência 
como Forma de Socialização dos Traba-
lhos de Cuidado”.
Petrópolis, 17 de outubro de 2023.

Júnior Coruja
Presidente

Júlia Casamasso
Presidente da Comissão dos 

Direitos da Mulher

ATA DA 26ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos onze dias do mês de outubro do ano 
de dois mil e vinte e três, centésimo oc-
togésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, às quatorze 
horas e trinta minutos, o Vereador Octavio 
Sampaio, declarou aberta a presente Ses-
são com os seguintes dizeres: Feliz a na-
ção cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção 
de Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Segundo Secretário, 
o Vereador Domingos Protetor que reali-
zasse a leitura das atas e do expediente 
realizada a leitura das atas estas restaram 
aprovadas. EXPEDIENTE: Requerimen-
to de Informação nº: 4986 e 4987/2023 
da Vereadora Júlia Casamasso; Reque-
rimento de Informação nº: 5006/2023 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; Requeri-
mento de Informação nº: 5058/2023 do 
Vereador Hingo Hammes; Indicações nº: 
4941 à 4943, 4945 à 4948, 4961, 4966 à 
4972, 4976, 4980, 4983, 4984, 4994, 4996 
à 4998, 5000 à 5005, 5007 à 5010, 5043, 
5047 à 5050 e 5053 à 5057, 5059, 5060 
e 5065 à 5067/2023; Carta de Renúncia 
CMP nº: 4940/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz. Terminada a leitura do Expedien-
te o Vereador Júnior Paixão solicitou a 
inversão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou à ORDEM DO 
DIA: Colocado em 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 2318/2023 do Verea-

dor Júnior Coruja. O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 6466/2022 
do Vereador Fred Procópio. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dr. Mauro Peralta, do 
Vereador Dudu e do Vereador Júnior Pai-
xão. Colocado em 1ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 9489/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
0871/2023 do Vereador Júnior Paixão. A 
Indicação foi aprovada com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog e do Vereador 
Fred Procópio. Requerimento de Inclusão 
nº: 5077/2023 do Vereador Marcelo Lessa. 
O Requerimento foi aprovado com 14 vo-
tos. Colocado em 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 0457/2021 do Verea-
dor Marcelo Lessa. O Projeto foi aprovado 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu.  Colocado em discussão 
e votação única as Indicações nº: 1900, 
1909 e 1911/2023 do Vereador Domin-
gos Protetor; 2545, 2605 e 2606/2023 do 
Vereador Marcelo Chitão; 3918, 3919 e 
4922/2023 do Vereador Júnior Coruja; 
4227, 4471 e 4475/2023 do Vereador Léo 
França; 4260, 4261 e 4310/2023 do Vere-
ador Gil Magno; 4573, 4275 e 4577/2023 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 4697, 4701 
e 4764/2023 do Vereador Hingo Hammes; 
4717, 4722 e 4737/2023 do Vereador Jú-
nior Paixão; 4897/2023 do Vereador Edu-
ardo do Blog; 4930, 4931 e 4932/2023 do 
Vereador Dudu; 6304, 6305 e 6306/2022 
do Vereador Fred Procópio. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu. 
Terminada a ORDEM DO DIA e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às quinze horas e trinta e dois minutos 
declarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em dez minutos. Es-
crevo, atesto e assino para fazer constar, 
Alex Sander Souza de Freitas Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-se 
e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 27ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos onze dias do mês de outubro do ano 
de dois mil e vinte e três, centésimo octo-

gésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis, verificado o quó-
rum e havendo número legal, às dezes-
seis horas e vinte e dois minutos, o Se-
nhor Presidente o Vereador Júnior Coru-
ja, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida o Presidente, Vereador Júnior 
Coruja inciou a Eleição complementar, 
biênio 2023/2024, para 1º Secretário da 
Mesa Diretora, de acordo com o artigo 
30 do Regimento Interno, em cumpri-
mento ao que dispõe o artigo 30 do Regi-
mento Interno, inciso 09 do artigo 38 da 
LOM, considerando presentes a maioria 
absoluta dos Vereadores, havendo con-
dições de proceder a eleição de Primeiro 
Secretário da Mesa Diretora, por maioria 
simples de votos desde que todos os Se-
nhores Vereadores se considerem em 
condições de votar. Informou ao Plenário 
que todos os Senhores Vereadores são 
elegíveis para o cargo de Primeiro Se-
cretário da Mesa Diretora. Em seguida o 
Senhor Presidente explicou como será o 
processo eleitoral da Mesa Diretora e 
abriu as inscrições para o cargo. Inscre-
veu-se para concorrer ao cargo de Pri-
meiro Secretário desta Casa, a Vereado-
ra Júlia Casamasso (PSOL) e o Vereador 
Dr. Mauro Peralta (PRTB). Registre-se 
que o Vereador Gil Magno, a Vereadora 
Júlia Casamasso, o Vereador Júnior Co-
ruja e o Vereador Léo França, votaram na 
candidata, Vereadora Júlia Casamasso, 
que obteve 04 votos. Registre-se que o 
Vereador Domingos Protetor, o Vereador 
Dr. Mauro Peralta, o Vereador Eduardo do 
Blog, o Vereador Fred Procópio, a Verea-
dora Gilda Beatriz, o Vereador Hingo 
Hammes, o Vereador Júnior Paixão, o 
Vereador Marcelo Chitão e o Vereador 
Marcelo Lessa, votaram no candidato, 
Vereador Dr. Mauro Peralta, sendo pro-
clamado eleito com 09 votos. Registre-se 
que o Vereador Octavio Sampaio abste-
ve-se do voto. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu. Dando sequência a Ses-
são Ordinária o Presidente, Vereador Jú-
nior Coruja solicitou ao Segundo Secretá-
rio, o Vereador Domingos Protetor que 
realizasse a leitura do expediente. EXPE-
DIENTE: GP Diversos nº: 517/2023 (CMP 
4973/2023); GP Diversos nº: 519/2023 
(CMP 4974/2023); GP Diversos nº: 
518/2023 (CMP 4975/2023); GP Veto nº: 

524/2023 (CMP 4988/2023); GP Veto nº: 
523/2023 (CMP 4990/2023); GP Veto nº: 
522/2023 (CMP 4991/2023); GP Diversos 
nº: 521/2023 (CMP 4992/2023); GP Di-
versos nº: 528/2023 (CMP 5091/2023); 
GP Diversos nº: 527/2023 (CMP 
5072/2023); Projeto de Lei nº: 2474/2023 
do Vereador Fred Procópio; Projeto de Lei 
nº: 4962/2023 do Vereador Dudu; Projeto 
de Lei nº: 4977 e 5068/2023 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; Projeto de Lei nº: 4981, 
5063, 5064/2023 da Vereadora Júlia Ca-
samasso; Indicação Legislativa nº: 
4978/2023 do Vereador Júnior Coruja; In-
dicação Legislativa nº: 5070/2023 do Ve-
reador Eduardo do Blog e do Vereador Gil 
Magno. Terminada a leitura do Expedien-
te o Vereador Junior Paixão solicitou a 
inversão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em 2ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 2641/2023 da 
Vereadora Júlia Casamasso. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Júnior Co-
ruja e do Vereador Léo França. Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 4524/2022 do Vereador Marcelo 
Lessa. O Projeto foi aprovado com 11 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Fred Procópio, do Ve-
reador Júnior Coruja e do Vereador Léo 
França. Colocado em 1ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 6445/2022 do 
Vereador Domingos Protetor. O Projeto 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Júnior Coruja 
e do Vereador Léo França. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 2088/2023 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta. A Indicação foi aprovada 
com 09 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Fred Procópio, da Ve-
readora Gilda Beatriz, do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Léo França. Colo-
cado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 1901, 1902 e 1914/2023 
do Vereador Domingos Protetor. 2744, 
2761 e 2815/2023 do Vereador Marcelo 
Chitão; 3282, 3917 e 3992/2023 do Vere-
ador Júnior Coruja; 4253, 4254 e 
4257/2023 do Vereador Gil Magno; 4602, 
4657 e 4691/2023 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; 4712, 4728 e 4731/2023 do Vere-
ador Junior Paixão; 4762, 4763 e 
4765/2023 do Vereador Hingo Hammes; 
6309, 6310 e 6317/2022 do Vereador 

Fred Procópio. As Indicações foram apro-
vadas com 14 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu. Terminada a OR-
DEM DO DIA o Senhor Presidente, pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, convi-
dando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Agradeceu aos Vereadores por terem vo-
tado pela aprovação do moto táxi que é 
uma realidade no Brasil. Agradeceu ao 
Prefeito pelo gesto que teve com relação 
ao projeto do moto táxi, pois quem ganha 
é o povo de Petrópolis. Parabenizou o Ve-
reador Doutor Mauro Peralta por ter sido 
eleito como primeiro Secretário e afirmou 
estar à disposição, pois sabe que é recí-
proco e desejou que ele obtenha muito 
sucesso defendendo a eles Vereadores, 
os servidores e fazendo o melhor. Agra-
deceu e despediu-se. 2) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PODEMOS – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Parabenizou o 
Vereador Doutor Mauro Peralta por ter 
sido eleito hoje como Primeiro Secretário 
com a votação quase que unanime. Disse 
que acordo é para ser cumprido e que 
quando a Vereadora Gilda Beatriz foi elei-
ta na primeira votação foi devido ao acor-
do político. Ressaltou que apesar de o 
Governo ter tentado colocar mão para 
eleger outro candidato, eles já tinham fei-
to o acordo o qual deve ser cumprido. 
Comentou que viu uma entrevista do ex-
-Controlador Geral Thiago Gibrail no jor-
nal Diário de Petrópolis, onde ele conta os 
motivos que o levaram a sair do governo. 
Lamentou sua saída, pois Thiago Gibrail 
é um profissional capacitado, o qual con-
tribuía muito com o Governo Municipal, 
porém, segundo o próprio Gibrail, nunca 
teve o seu trabalho reconhecido. Desejou 
muita sorte ao Thiago Gibrail, e que ele 
possa vir trilhando sua trajetória política 
de forma independente ou participando 
de algum grupo político que possa sim 
reconhecer o seu valor e mérito. Mencio-
nou ter recebido vários pedidos de ajuda 
pela causa animal, porém, fez um vídeo 
hoje e afirmou que não têm condições. 
Relatou que a COBEIA foi fazer uma vis-
toria numa casa onde encontraram um fi-
lhote junto de outros animais, onde uma 
mulher cuida destes animais, porém, não 
fica na casa, pois está interditada pela 

Defesa Civil na Vinte e Quatro de Maio. 
Disse que algumas pessoas criticaram 
por não terem resgatado o filhote, porém, 
o mesmo não aconteceu porque a Prefei-
tura não tem abrigo municipal, não tendo 
onde levar este animal. Sugeriu que es-
sas mesmas pessoas que criticam, pode-
riam estar dando um lar temporário para 
esse filhote ao invés de só apontar o 
dedo. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Eduardo do Blog 
assumiu a Presidência. 3) DR. MAURO 
PERALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores.  Agradeceu a Deus len-
do o salmo noventa e cinco que é uma 
aclamação que diz: vinde exaltemos no 
Senhor, aclamemos o rochedo que nos 
salva apresentemos diante dele com 
Louvores e cantemos alegres cânticos 
para Ele porque o Senhor é um Deus 
grande, o grande rei sobre todos os deu-
ses. Comentou que teve uma notícia tris-
te de que o nosso Bispo Dom Gregório 
Paixão, um sergipano que se tornou pe-
tropolitano e que foi guindado ao cargo 
de Arcebispo de Fortaleza. Falou que 
espera que o próximo bispo possa ser 
tão bom como é Dom Gregório Paixão e 
informou que no dia dois haverá uma 
missa na Catedral de despedida e sua 
posse será no dia quinze de dezembro 
em Fortaleza. Parabenizou o Bispo Dom 
Gregório e espera contar com a sua pre-
sença aqui na Casa no dia trinta, onde 
farão uma audiência pública sobre o 
aborto. Falou que recebeu inúmeras re-
clamações a respeito dos brinquedos da 
Praça da Liberdade. Citou que fez um 
ofício a COMDEP para que seja provi-
denciado os reparos na praça, pois as 
crianças merecem. Disse que temos 
muitos problemas para ser resolvido em 
Petrópolis, como a questão do lixo da ci-
dade o qual espera que até sexta-feira 
seja resolvido. Agradeceu e despediu-
-se. Terminada a FALA DOS VEREADO-
RES, e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às dezessete horas e 
cinquenta minutos declarou encerrada a 
sessão, convocando os Senhores Verea-
dores para a próxima sessão, que ocorre-
rá em dezessete de outubro de dois mil e 
vinte e três, às quatorze horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que tra-
fegam pela Rua Cândido 
Portinari, no Mosela, de-
nunciaram que a aber-
tura de um buraco de 
grandes proporções na 
via  vem prejudicando e 
causando prejuízos aos 
veículos. O buraco está 
localizado na altura do 
número 275. Moradores 
também reclamam que 
capina não vem sendo 
realizada.

Segundo os denun-
ciantes, o buraco fica lo-
calizado ao lado da Cre-
che São Judas Tadeu. 
“Além de ser um perigo, 
pode trazer prejuízos 

aos veículos, pelo local 
onde o buraco se encon-
tra. Nós queremos que 
os responsáveis venham 
realizar o conserto o mais 
breve possível. Não é a 
primeira vez que temos 
este problema, conserta-
ram, porém, os paralelos 
voltaram a ceder, sendo 
que esse conserto precisa 
ser realizado de uma for-
ma que os problemas não 
retornem. E o mato está 
crescendo cada vez mais, 
porém, a capina não vem 
sendo realizada”, relatou 
um morador.

Procurada, a Pre-
feitura não respondeu 
até o fechamento desta 
edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Estrada José 
de Almeida Amaro, na locali-
dade conhecida como Santa 
Isabel, relataram ao jornal que 
uma caçamba está bastante da-
nificada, dificultando o depósi-
to dos resíduos.

Segundo informações dos 
moradores, essa situação já se ar-
rasta por bastante tempo. “Esta-
mos com esse problema desde que 
a Prefeitura assumiu a coleta, pois 
eles simplesmente esqueceram o 
bairro onde tem uma das maiores 
produções de hortaliças da cida-
de. Não tem coleta de lixo, capina 
e nenhum tipo de manutenção de 
via”, afirmou uma moradora.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento 
desta edição.
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